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Ata de reunião ordinária do Colegiado Acadêmico 

do curso de Antropologia da Universidade Federal 

do Vale do São Francisco, realizada em 27 de 

setembro de 2018. 

 

Aos vinte e sete dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, às oito horas e 30 

minutos, na sala de reunião do campus serra da capivara, na cidade de São Raimundo Nonato 

– PI, teve início à reunião ordinária do colegiado de antropologia. A reunião foi presidida pela 

coordenadora do colegiado Natacha Simei Leal. Fizeram-se presentes os professores Rainer 

Miranda Brito, Joaquim Izidro Nascimento Junior, Camila Galan de Paula, o servidor técnico 

Jáder Barrozo de Carvalho e a representante discente Tainara Santana. A reunião teve início 

com o ponto de COMUNICAÇÕES: Rainer informou sobre o desenrolar do fato apresentado 

na ultima reunião do colegiado, sobre a gravação não autorizada por parte de um candidato a 

deputado federal dentro da UNIVASF. De acordo com Rainer, o magnífico Reitor da 

UNIVASF enviou um ofício ao candidato a deputado federal Paes Landim solicitando 

formalmente a exclusão de todas as imagens obtidas nesse dia e advertindo que o docente em 

questão não autorizava o seu uso. Rainer comunicou também que estará ausente do campus 

entre os dias 29/10 e 02/11 devido a sua participação em congresso. Por último, informou que 

a revista Mimeo, organizada por docentes do colegiado de Antropologia, foi lançada e está 

com prazo aberto para o recebimento de documentos. Em seguida, o ponto em questão foi o 

de EXPEDIENTES, que não teve nenhuma demanda apresentada. Após isso, seguiu-se para 

a APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR, que depois de lida teve a aprovação e assinatura de 

todos os presentes. Já na ORDEM DO DIA, foi realizada a leitura das pautas que estavam na 

convocatória: a) Relatório sobre as condições de funcionamento do Colegiado de 

Antropologia, Residência Universitária; b) Planejamento de reuniões do LAMPDA para 

o próximo semestre; c) Organização de evento para apresentação de trabalhos de 

graduandos/graduados em Antropologia e Arqueologia; d) Canteiro de Antropologia de 

Outubro (Amarildo); e) Renovação de afastamento para doutoramento; f) Estudo de 

carga horária em colegiados com professores removidos por doença - pedido da 

PROEN; g) Aprovação dos planos de disciplina 2018.2. A coordenadora do curso, Natacha 

Simei, fez a abertura das pautas com a discussão sobre o relatório das condições de 

funcionamento do campus, encaminhado na reunião anterior. Destacou a importância da 

celeridade na elaboração do documento final, devido a urgência de algumas demandas. Nesse 

sentido, propôs que a entrega dos textos individuais seja até o dia 25/10, por conta do início 

do período letivo, e teve a aprovação de todos os presentes; Na pauta seguinte, Rainer iniciou 

a discussão acerca do grupo de pesquisas LAMPDA, fazendo um breve relato das ultimas 

discussões. Ao final propôs uma reunião específica no inicio de 2018.2, para planejarem o 

calendário das reuniões do grupo, que também obteve a aprovação de todos; A pauta de letra 

“c” foi apresentada por Camila Galan, que expôs sua ideia de organização de um evento para 

que os graduandos e graduados dos cursos de antropologia e arqueologia pudessem apresentar 

seus trabalhos, sejam artigos, monografias, relatórios de disciplinas, etc. Após ampla 

discussão sobre qual seria o melhor formato, os membros do colegiado sugeriram que esse 

evento tivesse a chancela de um canteiro de antropologia. Assim sendo, Camila propôs enviar 

um e-mail para alguns docentes do colegiado de arqueologia, para articularem uma primeira 
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reunião sobre a organização do evento; A pauta a seguir foi novamente apresentada por 

Natacha, que versava sobre a realização de um canteiro de antropologia com o professor 

substituto Amarildo Muniz Malvezzi, que foi prontamente aprovada pela unanimidade dos 

presentes. Natacha firmou o compromisso de conversar com o referido docente para pensarem 

na data, de preferencia no início do período 2018.2; O próximo ponto de pauta foi a 

renovação do afastamento para doutoramento da professora Paula Layane Pereira de Sousa. 

Após um amplo debate sobre a importância da qualificação docente e por avaliarem que o 

colegiado de antropologia atende aos requisitos legais para conceder o deferimento do pedido, 

foi aprovado por unanimidade a renovação da licença de Paula Layane Pereira de Sousa por 

mais 1 (um) ano, com a contratação de um professor substituto para o seu lugar; A pauta de 

letra “f” foi proposta por Natacha Simei, para que o colegiado avaliasse o Memorando 

enviado pela PROEN solicitando informações sobre o perfil e a carga horária dos docentes do 

colegiado cuja área de atuação seja símile ao do docente removido por motivo de saúde. Após 

debate foi encaminhado que o memorando seja respondido de forma objetiva, limitando-se às 

informações requeridas; O último ponto de pauta foi a aprovação dos planos de disciplinas 

para 2018.2, que também obteve aprovação por unanimidade do colegiado. Todos os docentes 

deverão entregar uma cópia assinada na secretaria administrativa do colegiado e enviar uma 

versão em PDF para o e-mail do colegiado ou de Jáder Barrozo, para que o professor Rainer 

Miranda possa publicá-los no site do colegiado de antropologia; PALAVRA LIVRE: Camila 

Galan solicitou mais informações a respeito das pautas que serão debatidas na próxima 

reunião do CONUNI, que será realizada em 28/10/2018. Natacha explica que não tem 

conhecimento sobre as pautas em questão, por se tratarem de temas novos e que deverão ser 

apresentados na reunião em questão. E que após a mesma, irá repassar tudo que foi discutido 

a todos do colegiado de antropologia. Nada mais havendo para tratar, a reunião foi encerrada 

e da qual eu, Jáder Barrozo de Carvalho, lavrei o presente ata que, após lida e aprovada, será 

assinada por todos os presentes. 

 

                                                    São Raimundo Nonato - PI, 27 de setembro de 2018.   
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